

木材の可能性に驚く(桧沢小学校)



林業は奥深い

9月28日 森林環境学習

3・4年生は、総合的な学習の時間に「南会津の森林や木材」について学んでいます。今回は、関根木材工業へ。製材の過程を見学し、代表取締役社長の関根健裕さんたけひろから、南会津産木材の種類や用途などを丁寧に教えていただきました。木材ならではの香りや温もりを感じ、ふるさとの自然の豊かさ、資源の豊かさを再発見することができました。

温かい応援を励みに(田島第二小学校)



自信を持って堂々と

10月16日 りんどう発表会

2年ぶりの開催となった、りんどう発表会。1年生は学習内容やダンスを発表し、2年生も学習内容を四季に絡めて紹介しました。3・4年生は「糸」や「Tomorrow」の合奏。5年生は「緑の少年団」の活動を、6年生は太宰治の「走れメロス」を、それぞれ演劇で披露しました。緊張に負けず、発表する児童の姿は立派で、見る人の心を動かすものでした。

メイクアップで変身だ!(伊南小学校)



役者人生の幕が上がる

10月6日 檜枝岐小学校との交流学習

伊南小学校の5・6年生と檜枝岐小学校の児童による、交流学習を行いました。今回は、檜枝岐村の伝統文化に身を置き、檜枝岐歌舞伎くまどりの隈取を体験。色鮮やかに化粧を施され、勇ましい顔、ひょうきんな顔、豊かな表情が勢ぞろい。すてきな歌舞伎役者の誕生です。隈取をよほど気に入ったのか、化粧を落とさずに1日を過ごす児童の姿がありました。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
田島高等学校



福島県立
南会津高等学校

啓発活動の旗振り役(館岩小学校)



交通安全の音色よ届け!

9月22日 交通安全鼓笛パレード

交通安全協会館岩支部、南会津警察署館岩駐在所、町館岩総合支所の皆さんにご協力いただき、交通安全鼓笛パレードを開催しました。館岩地域では、8月に交通死亡事故ゼロ4,000日を達成しています。児童たちは、館岩地域の交通死亡事故ゼロ継続の願いを込めて、息の合った演奏を披露し、元気いっぱい行進することができました。

いっぱい採れたよ!(荒海小学校)



大地の恵みに感謝

10月7日 イモ掘り体験

生活科の見学学習で、イモ掘りに精を出した1年生。川島区の室井文一ぶんいちさんにご協力をいただき、秋の味覚サツマイモを収穫しました。どんどん掘り起こされる自分の顔より大きなサツマイモ。学校の花壇で育てたものとは比べものにならない大きさと数に、1年生は大喜び。収穫したサツマイモは「サツマイモパーティ」を開き、おいしいスイーツに変身しました。

時間をかけて、とことん深掘り(田島小学校)



特産品にロックオン!

9月15日 南郷トマトを学ぶ

3年2組の児童22人は、社会科の学習で「はたらく人と、わたしたちの暮らし」について学んでいます。南郷トマトが、モスバーガーで使用されていた事実を知ると「わあ、すごい!」と興味津々。南郷トマトが特産品となるまでの歴史や、農家の皆さんの工夫や努力にも触れることができました。次の授業では、南郷トマトを宣伝するポスター作りに挑戦します。

斬新なテーマに挑戦(南郷小学校)



未来の自分へメッセージ

10月23日 学習発表会

ご家族の皆さんに温かく見守られ、スタートした学習発表会。今回のテーマは「会場に笑顔の花を咲かせよう」に決定。5・6年生の発表内容は「もし2040年の同窓会で2021年を懐かしんだら、どのような学校生活だったのか」というもの。未来の自分に思いを馳せながら、音楽のリズムにのせて学校生活の様子を発表することができました。

さらなる発展を誓って(田島高等学校)



歴史を紡ぎ、新たな伝統を

10月16日 創立110周年記念式典

明治44年(1911年)に、田島町立田島実業補習学校として開校した本校は、今年で110周年を迎え、御蔵入交流館で記念式典を挙行了しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小しての開催となりましたが、町民の皆さんをはじめ、多くの方々のご支援とご協力により、厳粛な中にも、和やかな雰囲気漂う式とすることができました。

音楽が語り掛けてくる(南会津高等学校)



「ほのぼの」として時間を過ごす

10月1日 芸術鑑賞教室

親子で活動する演奏家「長谷川ファミリー」の皆さんを招き、開催された芸術鑑賞教室。「ほのぼのコンサート」と題された本プログラムでは、音楽を聴くだけでなく、クイズに挑戦したり、振り付けを覚えて踊ったり、音楽を全身で楽しむことができました。本校の音楽教師である鈴木先生もサプライズ登場。本校の音楽教師である鈴木先生もサプライズ登場。演奏に合わせて歌う姿に、会場は盛り上がりました。

全校生の思いをカタチに(館岩中学校)



「爽樺祭モード」加速!

10月1日「ビッグアート」が始動

10月を迎え、本校の生徒たちは「爽樺祭」の目玉ともいえるプロジェクト「ビッグアート」の制作に動き出しました。文字どおり、巨大な芸術作品を全校生が協力して作り上げます。どんな作品に仕上がるか、爽樺祭当日までのお楽しみ。深まる秋、深まる絆でプロジェクトに挑み、見事に「チームたていわ」の総力を果たしてほしいと願っています。

大団円で終幕(荒海中学校)



荒中文化祭大成功!

10月16日 個性輝く「ななもり祭!」

荒海中学校文化祭「ななもり祭」が、盛大に開催されました。「パズル」～組合せ次第で可能性は無限大!～をテーマに、生徒一人一人の個性が組み合わさり、光り輝く心のパズルが完成しました。閉祭式では、保護者の皆さんも交え、お決まりの荒中ポーズでパシャリ! 荒海中学校の永遠の輝きを感じさせる「最高の瞬間」を共に過ごすことができました。

図書館へ行こう!

10月分の新着本をご紹介します。下記以外にも多くの本がありますので、足を運んでみてください。

【一般図書】

- | | | |
|-----------------|-----------|---|
| かぞえきれない星の、その次の星 | 重松 清 | 著 |
| きもの語辞典 | 岡田 知子 | 著 |
| 心震える絶景 | アニー・グリフィス | 文 |
| 三千年の使いかた | 原田 ひ香 | 著 |
| 民王 シベリアの陰謀 | 池井戸 潤 | 著 |
| 八月のくず | 平山 夢明 | 著 |
| 山に生きる | 三宅 岳 | 著 |

【児童図書】

- | | | |
|-----------------|--------------|-----|
| おばけくんのハロウィン | 新井 洋行 | 作・絵 |
| カピバラのだるまさんがころんだ | 中川ひろたか | 作 |
| きょうものはらで | エズラ・ジャック・キーツ | え |
| ぎんいろのねこ | あまきみこ | 作 |
| そらからおちてきてん | ジョン・クラッセン | 作 |

開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認
開館・休館日の確認はコチラから▶



【図書館からのオススメ】



「ぼくを探しに」

著者：シェル・シルヴァスタイン
翻訳：倉橋 由美子
出版社：講談社

「何が足りない、それでぼくは楽しくない、足りないかけらを探しに行く」

自分に欠けているものを探しに、主人公の旅が始まりました。でも、なかなか答えは見つかりません。

少し立ち止まりましょう。「完璧」とは幸せなのか。自分自身の幸せについて考えさせられる1冊です。

【問合せ】 南会津町図書館 事業係 電話 0241-62-5522

クラスの団結は力に(田島中学校)



歌声が胸を打つ

10月22日 校内合唱コンクール

御蔵入交流館を会場に、校内合唱コンクールを開催しました。昼休みや放課後も、声の出し方や細かい強弱などを意識し、練習に取り組んできた生徒たち。練習を振り返りながら、円陣を組むなど、どのクラスも気合い十分。本番では、堂々と曲を歌い上げ、すばらしいハーモニーを響かせてくれました。田島中に息づく、合唱の伝統を今後も引き継いでいきます。

波に揺られて(南会津中学校)



東松島で海洋体験

9月15日～17日 3学年修学旅行

双葉町から宮城県、最後にいわき市をめぐる2泊3日の修学旅行に出発した3年生は、普段できない体験活動を通して、見聞を広めた様子。震災講話や漁業体験、サップやシーカヤックといった活動の中で学びを深めることができ、充実感あふれる笑顔がはじけていました。1枚の旅行記ではまとめきれないほどの、かけがえのない思い出になりました。